

Unsere Projekt

Description

Unsere Projekt Im Nepal

1. Gewaltprävention für Frauen und junge Mädchen

In Nepal gibt es in den Schulen keine Aufklärungsarbeit über Gewaltprävention. Junge Mädchen kennen ihre Rechte nicht, wissen nicht wie sie sich schützen und verhalten können.

2. Aufzeigen legaler Möglichkeiten der Hausarbeit von nepalesischen Frauen im Ausland:

In Nepal vertrauen viele Frauen illegalen Schleuserbanden. Diese verkaufen Frauen als Haushaltskräfte ins Ausland, wo sie für ihre Arbeit kein oder ein zu geringes Gehalt bekommen. Oft kommt es vor, dass diese Frauen vergewaltigt und durch Abnahme des Passes gefangen gehalten werden. Für die Frauen ist es schwer wieder nach Nepal zurück zu kommen.

3. Aufklärungsarbeit von abergläubischen

Denkansätzen In Nepal kommt es immer noch vor, dass Menschen sich Schamanen anvertrauen. Menschen sterben da sie nicht ausreichend medizinisch versorgt werden sondern nach den Anweisungen des Schamanen gehandelt wird. Auch kommt es vor, dass Hexen benannt werden und diese für persönliche Unglücke, Krankheiten und Todesfälle verantwortlich gemacht werden und vom Dorf schwer bestraft und bloßgestellt werden.

Unsere Arbeit und Ziele Wir die in Hessen lebenden Nepalesen wollen durch Schulungen in den abgelegenen Ortschaften und öffentlichen Einrichtungen in diesen 3 Themengebieten die Bevölkerung aufklären und ihnen neue und positive Denkanstöße geben. Dadurch sollen unnötige, Ausgrenzungen, Unfälle oder Gewaltverbrechen in der Gesellschaft verhindert werden. Diese Schulungen sollen direkt von uns vor Ort ausgeführt werden. Ziel ist es die Werte und das Wissen in der Gesellschaft zu verankern um diese an die jüngere Generation weitergeben zu können.

Date Created

November 11, 2018

Author

lcc